
福岡東南ロータリークラブ

週報
会 長

副会長

幹 事
創 立 ／ 昭和 ４５年 ２月 ６日
事 務 所 ／ 福岡市博多区住吉１－２－８２ グランドハイアット福岡Ｂ２
ＴＥＬ ０９２（２８３）８８７８ ＦＡＸ ０９２（２８３）８８７１

Ｅ-ｍａｉｌ：ftonanrc@fukuoka-serc.org
HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２１～２０２２年度国際ロータリー会長
シェカール・メータ

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

今
月
の
行
事

四
つ
の
テ
ス
ト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年１２月２４日（№．２２） No．2333

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

【歴代会長シリーズ１】

「これまでのロータリー人生を振り返って」

第24代会長 井上 正君
（ヒリュー装美（株） 取締役会長）

■次回卓話（１２月３１日）予定

「休 会」
※定款第7条第1節Cにより

■次々回卓話（２０２２年１月７日）予定

「信じてくれる大人がいるから少年は立ち直れる」

七燈法律事務所
弁護士 知名 健太郎様

■前回例会の記録（１２月１７日）
（12月23日現在）マイロータリー登録率 68.92%

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月１７日 前々回 １２月３日

会員総数 ７４名

免除会員数（10名中） ５名

出席会員数 ３６名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４１名

出 席 率 ５９．４２％

会員総数 ７３名

免除会員数(10名中） ６名

出席会員数 ４１名

メークアップ ２２名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

ネパールについて（スライドで紹介）

現在ネパールのごみ処理プロジェクトを推進しており、ネパ
ールについては、深澤さんからいろいろと説明を受けていま
すので、ここでは省略し、私が2014年5月から2018年12月ま
で約5年間務めたネパール名誉領事時代に訪問した時のこ
とを紹介します。

・カトマンズの町にはヒンズー教の塔がたくさんあり、2015年
のネパール大地震で一部倒壊しましたが、2018年に再度訪
問した時には、復旧工事が行われていました。

・市街の建物の中には、中庭があり、ネパールの女神「クマ
リ」が建物の3階の窓から顔を出します。

窓枠は黒檀のようなしっかりした木でできており、表面はレン
ガですが、木も多く使用されて地震でも倒壊を免れました。
主要な部分に木を使う建築法を取り入れたのではないかと
思います。

・カトマンズ市内には水汲み場が多く、ヒマラヤ山脈からの伏
流水が湧き出ているのでしょう。

市内にはその伏流水を貯めたため池も多く、生活用水として
使うので水質の維持が極めて大事です。水質維持のため、
国連ハビタットの指導で、福岡のアクアサービス㈱の製品ア
クアリフトなどが使われています。国連ハビタットは、ため池
周辺の村人が自律的に行うよう住民を集めて指導していま
す。

・現在進めているごみ処理プロジェクトも、現地の国連ハビタ
ットと、そこを統括する福岡本部の本部長であった深澤さん
が協議して場所の選定など枠組みを考えてスタートしたもの
です。 国連ハビタットは世界各地で 、このような持続可能
（Sustainable)な都市づくりを主導しています。
非常に有意義な活動を行っている国際機関です。
・ネパールは一人当たりのGDPが1100ドル程度（日本は
40000ドルほど）のまだ発展途上の国です。ネパールの人た
ちは、貧しいながらも非常に心の温かい人たちです。

私たちも、ごみ処理プロジェクトなどを通して、ネパールの持
続的発展の力になっていければと思います。

「疾病予防と治療月間」

１日（水）台北中央RC３６周年記念
３日（金）定例理事会:例会終了後
９日（木）「ロータリーに関する研修会」

18時 3階ザ・グランドボール―ム
１０日（金）「忘年家族懇親会」 誕生祝

18時 3階ザ・グランドボールルーム
１７日（金）年次総会
３１日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより

●聖夜

●戦場のメリー・クリスマス
/ 坂本龍一

●メリー・リトルクリスマス

●ブルー・クリスマス

会長報告

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

合 計 １９，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００ 円

累 計４１８，２５０ 円 達成率 ３２．２％

新会員紹介

・草原祥子（そうばる しょうこ）さん
株式会社マニュアルプラス
代表取締役

（紹介者 ： 村瀬廣記会員）

幹事報告

・本日は年次総会となっております。
・１２月３１日（金）の例会は定款第7条第1節Cにより休会です。

・１月７日（金）例会終了後、定例理事会を開催いたします。
理事、役員の方はご出席ください。
・１月２８日（金）例会終了後、クラブ協議会を開催いたします。
各委員長はご出席ください。
・第４グループインターシティミーティングのご案内が届いて
います。２０２２年３月５日（土）１３時より西鉄グランドホテルに
て開催されます。出席義務者の方はご案内をお渡し致します
ので、１月２８日（金）までに出欠を事務局までお知らせ下さい。
新会員につきましては入会１年以内及び入会後３年以内で
IM未参加者です。

各委員会報告

【社会奉仕委員会：亀山委員長】
・１２月１２日（日）に第４グループゴールボール体験競技会
が福岡工業大学付属城東高校で開催されましたので報告
します。

・福岡県内の私立高校を対象に２９校約１００人が予選会に
参加しました。

・決勝は２月２０日九州産業大学アリーナで開催されますの
で是非足を運んで下さい。
白熱したゲームになると思います。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 清原会員＞

津上賢治君 １２月６日Eテーブル会、非常に楽し
い会でした。また１０日の忘年会も
大変盛り上がりました。アレンジ頂い
た皆様有難うござました。

中村勇治君 Eテーブル会、末秋さんお世話にな
りました。長谷川さん、先日は大変
お世話になりました。
忘年家族懇親会、亀山さんガムラン
演奏の段取り有難うございました。
親睦委員会の皆様、準備有難うござ
いました。
ゴールボール体験競技会、熊手さん
審査委員長お疲れ様でした。
津上会長有難うございました。亀山さ
ん、藤田さん、松下さん、選手サポー
ターお疲れ様でした。
磯本さん、研修会とお屠蘇有難うご
ざいました。
本日は年次総会です。
幹事で丁度半年となりました、あと半
年も皆様宜しくお願い致します。

長谷川裕一君 お陰で元気です。
長野 益徳君 忘年家族親睦会お疲れ様でした。

ガムラン演奏、ローターアクトの方々
有難うございました。

田代 幸英君 末秋さん、田中さん、Eテーブル会楽
しかったです。津上会長、中村幹事
楽しい夜を過ごすことができました。

犬塚 雅彦君 ゴルフ・コンペの団体戦で優勝しま
した。

山下 恒夫君 ガムラン演奏して頂きました、社会
福祉法人明日へ向かって様から
ホームセキュリティ先への手土産と
してお菓子を定期購入させて頂く事
になりました。亀山さんご紹介有難
うございました

岡 弥生君 先週の忘年会、津上会長、亀山さん
門岡さん曽屋さんご参加下さった皆
様有難うございました。至らない点も
ありましたが、楽しんでいただけたの
であれば幸いです。

磯本 昌章君 １２/９ロータリーに関する研修会では
沢山のご参加有難うございました。
実は研修会は今期あと2回あります。
皆様、懲りずにご参加下さい。
よろしくお願い申し上げます。

新納 洋君 誕生祝いありがとうございます。
事務局 手島 先日の忘年家族懇親会では、ワイン

を頂き有難うございました。

第1回ロータリに関する研修会

【ロータリー情報委員会:磯本委員長】
・１２月９日（木）１８時より第1回ロータリに関する研修会を開催
致しました。第1部は福迫会員を特別講師に迎え、ロータリーと
は？第2部は懇親会で親睦を深めました。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

【中村幹事】

・本日の総会は会員７４名中４１名の出席であり、クラブ定款数は会員の３分の一の出席を満たして
いることを報告致します。

議長はクラブ細則第３条１節に従い、津上会長よろしくお願いします。

【議長：津上会長】

本日の議案は４件

・議案１ 2022～2023年度の会長、幹事、理事について

１２月２日の締め切りまでに、会員からの異議申し立てがなかったことを報告します。

会 長 土井 通誉 （どい みちたか）会員

会長エレクト 松尾 幸靜 （まつお ゆきやす）会員

直前会長 津上 賢治 （つがみ けんじ）会員

幹 事 河内 美香 （かわち みか）会員

会 計 犬塚 雅彦 （いぬづか まさひこ）会員

S.A.A 西 洋一 （にし よういち）会員

理 事 本山 茂夫 （もとやま しげお）会員

理 事 石川 哲也 （いしかわ てつや）会員

理 事 深澤 良信 （ふかさわ よしのぶ）会員

理 事 木下 敏之 （きのした としゆき）会員

理 事 岡 弥生 （おか やよい）会員

理 事 末秋 聡 （すえあき さとし）会員

・議案２ 定款・細則の改正について

【今回の改正の理由】

① 衛星クラブ設立に伴い、衛星クラブに関する事項を定款及び細則に定めた。

② 現行のクラブの運用と細則ないし慣例の規定とが一致しない部分を、運用のとおりに定めた。

③ ２０２２年１月１日施行予定

・議案３ 事務局員の就業規則・給与規定・退職金規定の制定について

・議案４ 例会未開催及びオンライン開催でのホテル未支払い費用の取扱いについて

・金額約７７．８万円（ドルに換算）をロータリー財団へ寄付

以上４議案、賛成多数で、原案通り承認可決

年次総会


